
Protokoll der Koppelversammlung (Koppel S + {6 + 24) vom 28,0S.20i9
in der Geschäftsstelle des KGV Kiel-Gaarden€üd e.V.
TOPI lBegrüßung]
HeIr Rydlewicz eröffuet als Vomitzendet um l6:02 Uhr, die Versammlung utd begräßt die 20
anweseaden G?iste. Es sind 15 stim$berechtigte Mitglieder atrwesend Gdppel 05: 09 Mitglieder //
Koplel 16: 0 Mitglieder // Koppel 24: 06 Mitglieder). Die Beschlussliihigkeit der Venamrilung
wird festgestellt.

TOP2 [Genehmigung Tagesordnung]
Die Tagesordoung wird einstimmig von der Versammlung beschlossen.

TOP3 lceuehmigurg Protokoll]
Das vorliegende Protokoll der letztell Koppelversammluag wird einstimmig angeuommen.

TOP 4 fwasserargelegenheitenl
HeIr Burchardt informiert die anwesenden Mitglieder über der Fortsckitt in der Arbeitsgruppe und
teilt Ihnetr mit, dass oirl Rechtsanwalt eingeschalret werden soll. Dieser soll die Rechmad'igkeit,
beim Vorgehen des Vorstands, überprüffl.
HeIr Gaub bittet alle Pächter darum, sich mit dem Thema,,Wasser.. auseinanderzusetzen. Die
Wasserversorgung betrifft alle Koppeln und alle pächter.
HeII H{ibner informiert, wähnend seiner Wortnel&mg darübef dass er Unterschriften sammeln
möchte um eine außerordentliche Mitgliedervenammlung einzuberufeo. Dot sollrE die
Wasserangelegenheit zetrtal mit allen besprochen werden.

TOP5 [Wahlen]
a) Wahl eines Koppelyertreteis
Keine Wahl notwerdig, die amtiereDden Koppelyerfteter bieiben weiter im Amt

b) WahI eins Wassermannes
Koppel 24 :> der eingesetzte WasselmaIln Her{ Bünning möchte weiter im Amt bleibeq die
anwesenden Mitgliedq von Koppel 24 waihlen iln einstimmig mit 6 Ja_Stimmen/0 Neitr_
Stimmo[ uld 0 Enthaltungen. Damit ist Herr Bünning weiterhia der Wassermam von Koppel
16+24
Koppet 5 => Hen Bohlhoftcilt den anwesenden Mitgliedem mit, dass er seit Amt zum Ende
des Jahres 2019 niederlegen werde. Ein Nachfolger konnte nicht gelirnden werden, Ilerr
Bohnhofbietet eiüem potentiellen Kandidaten an, diesen umfangreich einzua6eite(

TOP6 [Projekte, PlanungerL Vorschläge]
-keine Wortrneldungen-

TOPT [Gemeitrschafts&rbeit]
Die Rechnungsführerin fragt die anweseode[ Mitglieder ob jemand Interesse hätie die
Außena.r agen der Creschäftsstetle alte 14 Tage zu pflegen. Herr Bohnhofmeldet sich zu Wort und
erktärt Frau Erdloff, dass er dafür zuständig sei utrd dieser Aufgatre auch nachkomme.

TOPS [Anträgel
-es wurden keine Antäge eitrgercicht-

TOPg lverschiedenes]
-keine Wortmeldungen-



Hen Rydles,icz schloss die Versammlung um 16:.10 Uhr

Kiel, der 06.06.2019

lk
Michael Protokollfütuer (nicht voüarden)
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